



Fußballtag der SOS-Kinderdorf-Freunde

Der erste SOS Youth Cup in der Grazer »Gruabn«

Unter dem Motto „Wir sind Weltmeister“ will man ein kollektives Zeichen setzen.

Graz. „Kinder und Jugendliche brauchen Platz zum Spielen! Und zwar nicht digital, sondern draußen, im realen Leben. Spielen ist Lebensfreude,“ so die Geschäftsleiterin Susanne Maurer-Adrian über den ersten SOS Youth Cup heute in der Grazer Gruabn. Gemeinsam mit SOS-Kinderdorffreunden, Unternehmenspartner,

Kindern und Jugendlichen veranstaltet das SOS Kinderdorf in Graz das Events unter dem Motto „Mehr Platz & Raum für Spiel“.

Programm. Für viel Rahmenprogramm ist heute gesorgt. Neben dem Cup gibt es Tischfußball, Microsoccer, einen Fairplay-Workshop und eine Autogrammstunde mit Spielern des SK Sturm Graz. Der Anpfiff ist um 11.30 Uhr, das Finalspiel gibt es dann ab 18.30 Uhr.